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ア
ン
テ
ナ 

 

大
好
き
な
叔
母
と
の
別
れ 

 

亡
き
父
の
兄
弟
妹
は
１
０
人
。
す
で
に
、
父
を
含

め
７
人
が
旅
立
っ
て
い
ま
す
。
先
日
、
大
好
き
だ
っ

た
一番
年
下
の
お
ば
ち
ゃ
ん
が
亡
く
な
り
、
愛
媛
県

の
生
名
島
ま
で
葬
儀
に
行
き
ま
し
た
。
折
り
紙
に

メ
ッ
セ
ー
ジ
を
書
い
て
棺
に
入
れ
て
あ
げ
て
と
言
わ

れ
、
お
ば
ち
ゃ
ん
に
最
後
の
手
紙
を
書
き
折
り
鶴
に

し
て
入
れ
ま
し
た
。  

 

お
じ
さ
ん
が
、
喪
主
と
し
て
の
挨
拶
で
、
「最
高

の
女
房
で
し
た
。
良
い
椅
子
を
用
意
し
て
待
っ
て

て
」
と
挨
拶
。
涙
涙
涙 

「私
が
や
ら
な
い
と
い
け

な
い
仕
事
が
あ
る
の
に
、
ご
め
ん
ね
」
と
い
う
言
葉

が
最
後
だ
った
と
の
こ
と
。  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

子
ど
も
の
頃
、
お
ば
ち
ゃ
ん
と
い
う
よ
り
、
歳
の

離
れ
た
お
姉
さ
ん
の
よ
う
な
存
在
で
、
夏
休
み
の
宿

題
で
絵
を
教
え
て
も
ら
い
、
絵
を
描
く
の
が
好
き
に

な
った
こ
と
、
お
姉
ち
ゃ
ん
の
部
屋
で
、
い
と
こ
と

交
際
中
の
お
じ
さ
ん
か
ら
の
ラ
ブ
レ
タ
ー
を
見
つ
け

読
ん
で
し
ま
い怒
ら
れ
た
こ
と
、
高
校
入
学
の
時
に

名
前
入
り
の
万
年
筆
を
贈
っ
て
も
ら
った
こ
と
な

ど
、
感
謝
も
い
っぱ
い
言
い
た
か
った
・
・
・優
し

く
て
、
仕
事
が
で
き
素
敵
な
女
性
で
し
た
。
葬
式
か

ら
私
た
ち
へ
の
交
通

費
ま
で
全
部
用
意
を

し
て
い
た
と
の
こ

と
。  

 
 

 
 

 

あ
な
た
の
よ
う
な
生

き
方
を
見
習
い
た
い

と
思
い
ま
す
。  

 

新年度 京都市議会の役割として、「環境福祉委員会」の委

員長になりました。委員会では進行役となり、質問ができな
いのが、ウズウズするところですが、頑張ります！ 

 

＜市会報告＞ 予算議会終わる。 

 玉本市議は議員団を代表し、予算組み替え動議（議事進行
への発議）を提案しました。2年連続の⿊字決算、このまま
では枯渇されていた「公債償還基金」の残高を改善されてい
ます。今、行政がやるべきは、市⺠の暮らし中⼩零細業者の
仕事を守るために、最大限の⼒を尽くすこと。「大阪・関⻄
万博よりも能登半島への災害支援を」「敬老乗車証の負担や
補助金カットを元に戻すこと」、中学校給食については、
「26,000食の巨大給食センター工場の建設ではなく、学校調
理方式に。無駄で不要不急の大型事業をやめるよう」予算を
組み替えるように求めました。残念ながら、共産党以外全員
が反対しました。 

京都市老人短期入所施設条例廃止等の条例について
反対討論 

 京都市は独自に設置した介護保険のショートステイ（短期
入所）100床の施設を特別養護老人ホーム（93床）と7床の
ショートステイに減らす提案をしました。特別養護老人ホー
ムを増やすのは必要なことですが、今後ショートステイ希望
は増える可能性もあることから、介護現場の不安の声も紹介
し反対討論しました。 

  

  

 

 

玉
本
市
議
は
、
閉
会
本
会
議

で
２
回
登
壇
し
、
討
論
し
ま

し
た
。 

ガザでの即時停戦を求める集会とデモ 毎週土曜15時～  

毎週200人から300人ぐらいの方

が参加され、「ストップストッ

プジェノサイド」と声を上げて

います。ぜひ、ご参加を！ 

京都市役所前～仏光寺公園まで 

ひ

っ
く
り
返
し
て
、
説
明
す
る

と
、
み
ん
な
ビ
ッ
ク
リ 

新歓 大学新入生さんと対話して、⺠⻘同盟の活動を紹介し
ています。下のボード左は、フランスの学費が年間いくらかの
クイズ。年間2.１万円というとみんなビックリ！「何でだと思
う？」と聞くと「税金の使い方ですよね」という方もおられま
した。一緒に学んでいきたいと思います。 


